

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, April 1978

REPORT ON THE COAL MARKET FOR 1977 AND 1978(1)

The Commission has just approved the report on the coal market for 1977 and the forecasts for 1978. The report, drawn up on the authority of Mr. Brunner, is to be published in the Official Journal of the European Communities as early as possible.

The summary of the report notes that in 1977 the Community's energy demand rose by only around 1.1% owing to low economic growth and the share of coal dropped from 19.5% to 18.8%. In total solid fuels met 21.7% of the Community's energy requirements in 1977 compared to 22.7% in 1976 (see annex).

Coal consumption was about 255 mtce compared to 263 mtce in 1976. The severe recession in the steel industry has caused a drop in coke consumption of 6.8% compared to 1976, whereas consumption of steam coal rose by about 2%, reaching 121 mtce.

Community coal production in 1977 was about 218 mtce, or about 4% lower than 1976; the main reasons for this drop are short-time working in Germany and the disappointing productivity in the UK.

Price increases have been moderate, but the actual impact of these increases has been obscured by the exchange rate fluctuations in 1977.

Coal imports from non-member countries increased by about 2% to around 45 mt, of which over half is steam coal.

The power station stock situation is satisfactory but the German producers' coal and coke stocks of 37 mt give rise to concern.

The steel industry's demand for coal and coke is not expected to grow in 1978, but the coal consumption for electricity generation is forecasted to grow further.

It is estimated that coal production in 1978 will be at about the same level as in 1977, but new UK productivity incentives may change this estimate.

Coal imports from non-member countries are expected to drop by about 1mt in 1978 mainly owing to lower coking coal imports.

(1) C(78)407

Tableau 1

Part des différentes formes d'énergie primaire dans la consommation intérieure brute d'énergie

(en %)

	Houille et équivalent	Lignite et équivalent	Pétrole et équivalent	Gas naturel	Nucléaire	Electricité et autres (1)
<u>1976</u>						
Belgique	22.2	-	54.3	20.1	5.0	- 1.6
Danmark	14.5	-	84.6	-	-	0.9
Deutschland (BR)	19.8	10.1	52.4	14.0	2.1	1.6
France	16.1	0.6	64.9	9.9	2.0	6.5
Ireland	7.3	13.7	76.7	-	-	2.3
Italia	6.3	0.2	69.2	16.6	0.6	7.1
Luxembourg	41.0	0.4	31.0	8.8	-	18.8
Nederland	4.8	-	42.5	51.0	1.3	2.4
United Kingdom	35.4	-	43.2	16.6	4.0	2.8
Communauté	19.5	3.2	55.3	16.7	2.3	3.0
<u>1977(1)</u>						
Belgique	21.1	-	56.4	20.3	4.8	- 2.6
Danmark	15.4	-	85.5	-	-	- 0.9
Deutschland (BR)	18.6	9.2	51.6	15.0	3.5	2.1
France	16.6	0.5	60.4	10.8	2.5	9.2
Ireland	7.8	12.9	78.4	-	-	0.9
Italia	5.8	0.2	68.3	15.9	0.6	9.2
Luxembourg	37.8	0.3	32.0	8.3	-	21.6
Nederland	4.9	-	38.5	55.6	1.3	- 0.1
United Kingdom	34.4	-	43.0	17.1	5.0	0.5
Communauté	19.0	2.8	53.9	17.5	3.0	3.8

(1) Estimation établie au 14.12.1977

(2) Production d'électricité plus importations moins exportations

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
~~TER DOCUMENTIE~~

Bruxelles, avril 1978

RAPPORT SUR LE MARCHÉ CHARBONNIER 1977 ET 1978 (1)

La Commission vient d'approuver le rapport sur le marché charbonnier 1977 et sur les perspectives pour 1978. Le rapport, établi sous l'autorité de M. Brunner, doit être publié dans le Journal Officiel des Communautés européennes dans les meilleurs délais.

Le résumé du rapport constate qu'en 1977, la demande d'énergie dans la Communauté n'a augmenté que d'environ 1,1% à cause du faible développement économique général. La part du charbon est passée de 19,5% à 18,8%. Au total, les combustibles solides ont couvert 21,7% des besoins en énergie par rapport à 22,7% en 1976. (Voir annexe)

La consommation de charbon s'est élevée à environ 255 mtec comparés à 263 mtec en 1976. La crise de la sidérurgie est la cause de la baisse de 6,8% dans la consommation de coke par rapport à 1976. La consommation des centrales a par contre augmenté de 2% et a atteint les 121 mtec.

La production de charbon dans la Communauté a atteint 218 mtec en 1977 soit à peu près 4% de moins qu'en 1976, en raison des jours chômés en Allemagne et de la baisse de la productivité au Royaume-Uni.

Les augmentations de prix ont été modérées mais leur impact réel est rendu difficile à cerner à cause des fluctuations des cours de change en 1977.

Les importations en provenance des pays tiers ont augmenté de 2% environ et atteignent les 45 mt. La moitié de ces importations est du charbon vapeur.

Les stocks de houille aux centrales sont satisfaisants; toutefois les stocks à la production en Allemagne s'élèvent à 37 mt, houille et coke réunis, et donnent lieu à inquiétude.

La demande de houille et de coke de l'industrie sidérurgique ne progressera probablement pas en 1978 alors que la consommation de charbon dans les centrales électriques continuera à augmenter.

La production de houille de la Communauté a été estimée devoir être en 1978 du même ordre que celle de 1977. Les nouvelles mesures d'incitation à la production prises au Royaume-Uni pourraient modifier cette estimation.

Les importations en provenance des pays tiers se réduiraient d'environ 1 mt en 1978; cette réduction provient essentiellement du charbon à coke.

(1) C(78)407

Tableau 1

Part des différentes formes d'énergie primaire dans la consommation intérieure brute d'énergie

(en %)

	Houille et équivalent	Lignite et équivalent	Pétrole et équivalent	Gas naturel	Nucléaire	Electricité et autres (2)
1976						
Belgique	22.2	-	54.3	20.1	5.0	- 1.5
Danmark	14.5	-	84.6	-	-	0.9
Deutschland (BR)	19.8	10.1	52.4	14.0	2.1	1.6
France	16.1	0.6	64.9	9.9	2.0	6.5
Ireland	7.3	13.7	76.7	-	-	2.3
Italia	6.3	0.2	69.2	16.6	0.6	7.1
Luxembourg	41.0	0.4	31.0	8.8	-	18.8
Nederland	4.8	-	42.5	51.0	1.3	1
United Kingdom	35.4	-	43.2	16.6	4.0	1.8
Communauté	19.5	3.2	55.3	16.7	2.3	3.0
1977(1)						
Belgique	21.1	-	56.4	20.3	4.8	- 2.6 ⁽²⁾
Danmark	15.4	-	85.5	-	-	- 0.9 ⁽²⁾
Deutschland (BR)	18.6	9.2	51.6	15.0	3.5	2.1
France	16.6	0.5	60.4	10.8	2.5	9.2
Ireland	7.8	12.9	78.4	-	-	0.9
Italia	5.8	0.2	68.3	15.9	0.6	9.2
Luxembourg	37.8	0.3	32.0	8.3	-	21.6
Nederland	4.9	-	38.5	55.6	1.3	- 0.1
United Kingdom	34.4	-	43.0	17.1	5.0	0.5
Communauté	19.0	2.8	53.9	17.5	3.0	3.8

(1) Estimation établie au 14.12.1977

(2) Production d'électricité plus importations moins exportations